

コロナ禍明けの敬老式

敬老式の様子

率は年々減少してきていましたので、コロナ禍の余波がさらに参加率を押し下げたのは確かだと思います。

市では敬老式

市では敬老式の実施について8年前から検討を重ねてきました。従来の方法でやるべきか、新たな方法にしていくべきか、さまざまな議論が交わされてきました。現在、県内の多くの自治体が、行政主催の敬老式を取りやめ、補助金を交付しながらの町内会等による地域イベント



にかほ市長

市川雄次

市川雄次

気の良さと年季の違いを強く感じさせてくれる私にとつて意義深いものでした。

参加者の皆さんから「敬老式やつてくれてありがとうございました」との声をいただきました特に、平沢の敬老式で締めのあいさつをされた老人クラブ連合会会長の言葉はものの見方や考え方は一つではないということをあらためて感じさせてくれましたし、費用対効果や数値だけでは推しきかることのできない大切な何かがあるということを教えてくれました。

回りがりでせり作石

方式等へと切り替えていきます。前述の上
うな参加率の低さや、公平性の観点など
からも敬老式を縮小あるいは廃止すべき
であるとの意見が広がってきてているのも
事実です。

今回はそのような空気感の中ではあり
ましたが、コロナ禍明けということもあり
、それまでじつと家の中で縮こまつて
いた高齢者の皆さんに、敬老式をもう一
度外にでる機会として使つてもらおうと
の思いもあって開催しました。

敬老の日



自分たちのアイデアを楽曲制作! 上げる楽曲の制作

Vol. 3 にかほ市を盛り上げる楽曲の制作

仁賀保高校の情報メディア科（3年）では、にかほ市の魅力を多くの人に伝えることを目的に、「にかほ市」をPRする楽曲の制作を行いました。この取組みは、仁賀保高校特有の「地域と連携した授業」や総合的な探究の時間における「にかほ市の魅力」の学習、恵まれた学習環境を活用した「音作り」の学習などを総合的に活かしていくかたちで進めました。

まずは、曲の題材設定を行いました。個人個人で、にかほ市の魅力に関するしたテーマを設定し、例えば『水』に視点を置いた作品では、にかほ市の水に関連した魅力を挙げ、鳥海山、元滝伏流水、獅子ヶ鼻湿原などキーワードを10個選び「生成AI（ChatGPT）」で歌詞の土台を作りました。それらをもとに歌詞の制作、さらに「VOCALOID5」へ歌詞を入力し、音程を調整しました。また、伴奏については音楽科教諭とイメージを共



テーマ設定の
基になった総合
的な探究の時間
の様子



OCALO で楽曲を 見る様子



秋田県立 仁賀保高等学校

当校では、ボランティア活動による地域貢献、情報発信力強化による地域の活力向上など、地域課題の解決に向け「自分たちのまちを、未来を、楽しく面白く」していくためのアイデアを形にしていく取り組みを行っています。

